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COMUNE DI JESI
Provincia di Ancona

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Numero:   90          Data:     28/09/2007

OGGETTO:  INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  COMUNALE  DANIELE 
MASSACCESI  DEL  GRUPPO  A.N.  SULLO  STATO  DI  DEGRADO  DELLA  LAPIDE 
COMMEMORATIVA AI CADUTI DELLA GUERRA 1915-1918 POSTA VICINO ALLA CHIESA DI 
TABANO

Il  giorno  28 Settembre 2007,  alle ore  15:00,  nella Sala del Consiglio,  in Jesi, si  è riunito il  Consiglio Comunale, 
convocato nelle forme e nei termini di legge.

Eseguito l’appello nominale risultano presenti:
NOMINATIVO PRESENTE NOMINATIVO PRESENTE
AGNETTI SILVIO N MANNARINI GILBERTO N
ALBERICI ANTONINO S MARASCA MATTEO S
BELCECCHI FABIANO S MASSACCESI DANIELE S
BEZZECCHERI EMILIO S MELAPPIONI AUGUSTO N
BINCI ANDREA S MONTALI GIANNI MARIA N
BRECCIAROLI LUCA S NEGOZI LEONELLO S
BUCCI ACHILLE N PENNONI MARIA CELESTE S
CARDELLI RITA S POLITA MARCO N
CHERUBINI GUGLIELMO N ROSSETTI SIRO S
CINGOLANI PAOLO S SANTARELLI PIERLUIGI S
COLTORTI UGO N SANTINELLI CESARE S
D'ONOFRIO MARCO S SANTONI MARTA S
FANCELLO DANIELE S SARDELLA MARIO N
FRATESI CLAUDIO N TITTARELLI GIULIANO N
LILLINI ALFIO S ZAGAGLIA VINCENZO N
LOMBARDI NAZZARENO N

Presenti n. 18 Assenti n. 13

Sono inoltre presenti i seguenti assessori: TONELLI STEFANO, CONTI VALENTINA
Il consigliere straniero aggiunto KIBUUKA NANSUBUGA MOLLY risulta Presente S/N ( S)
Partecipa il SEGRETARIO GENERALE Dott.ssa MANCINI LAURA.
Accertato che il numero dei presenti è legale per la validità della seduta, il PRESIDENTE. CINGOLANI PAOLO 
assume la presidenza.
Scrutatori: / .

Il Consiglio prende in esame l’oggetto sopraindicato.
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INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  COMUNALE  DANIELE 
MASSACCESI  DEL  GRUPPO  A.N.  SULLO  STATO  DI  DEGRADO  DELLA  LAPIDE 
COMMEMORATIVA  AI  CADUTI  DELLA  GUERRA  1915-1918  POSTA  VICINO  ALLA 
CHIESA DI TABANO

Il sottoscritto Daniele Massaccesi, Consigliere Comunale di Alleanza Nazionale,

chiede

se sia vero che la stele / lapide realizzata per commemorare e ricordare i caduti della guerra ’15 – 
’18, posta vicino alla chiesa di Tabano, a Jesi, sia in condizioni di assoluto degrado e carente di 
qualsiasi manutenzione, in spregio ad ogni elementare regola di rispetto per chi si è voluto onorare e 
ricordare, così anche commemorando e ricordando il nostro passato e le nostre tradizioni, e quale 
sia la volontà e la decisione in merito da parte dell’Amministrazione Comunale per la relativa, 
doverosa sollecita manutenzione.



PUNTO N.6 - DELIBERA N.90 DEL 28.09.2007

INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  COMUNALE  DANIELE 
MASSACCESI  DEL  GRUPPO  DI  A.N.  SULLO  STATO  DI  DEGRADO  DELLA  LAPIDE 
COMMEMORATIVA  AI  CADUTI  DELLA  GUERRA  1915-1918  POSTA  VICINO  ALLA 
CHIESA DI TABANO

Sono presenti in aula n.17 componenti e Kibuuka Nansubuga Molly

PRESIDENTE DEL C.C. - CINGOLANI PAOLO: Passiamo alla pratica n. 6 (saltiamo la 5 in 
attesa del Sindaco): interrogazione presentata dal Consigliere Comunale Daniele Massaccesi  del 
gruppo di Alleanza Nazionale. sullo stato di degrado della lapide commemorativa ai caduti della 
guerra 1915-1918 posta vicino alla Chiesa di Tabano.

CONS. MASSACCESI DANIELE - A.N.: La illustrazione sarà molto breve perché già nel titolo 
della interrogazione c’è scritto tutto. Risulterebbe che la stele posta vicino alla Chiesa di Tabano 
versa in condizioni di assoluto degrado, circondata da arbusti, le stesse scritte sono non visibili e in 
stato  di  trascuratezza  assoluta.  Si  chiede  alla  Amministrazione  se  questo  sia  vero,  se  è  stato 
verificato e quali sono le determinazioni che si vogliono prendere.

ASS. TONELLI STEFANO: Le cose sono vere perché le ha documentate, quindi sta realmente in 
questi termini, forse anche perché essendo un cimitero situato in zona periferica ci sono i problemi 
denunciati dal Consigliere Massaccesi. Nei prossimi giorni verrà fatta l’operazione di pulizia del 
verde davanti  alla  lapide,  sempre se non è stato fatto oggi.  Per quanto riguarda la  pulitura  del 
marmo,  adesso  interpelliamo  un  marmista  per  vedere  quanto  questo  sia  compatibile  con  le 
regolamentazioni che abbiamo noi per lucidatura delle lapidi, in modo da poterla schiarire e rendere 
leggibili i nomi. C’è anche una lampada votiva divelta, che non può essere rimessa perché non più a 
norma  con  la  tipologia  esistente  e  quindi  va  trovata  una  tipologia  di  lampada  votiva  che  sia 
compatibile con le norme attuali. Questi sono gli interventi che ho programmato con gli uffici a 
seguito di questa interrogazione.

CONS.  MASSACCESI  DANIELE -  A.N.:  Una  soddisfazione  con  riserva,  nel  senso  che  sono 
obbligato a mettere alla prova la buona volontà e le affermazioni dell’Assessore che ovviamente 
non sono da discutere nella serietà degli intenti. Mi preoccupa un po’ la non indicazione dei tempi 
perché una cosa abbastanza semplice come questa forse meritava un’indicazione più precisa sulle 
modalità  e  sui  tempi  di  intervento,  anche  perché  non  credo  che  regolamentazioni  particolari 
debbano  essere  esaminate  per  ripulire  e  rilucidare  una  lastra  di  marmo.  Comunque  sono  a 
disposizione per raccogliere le indicazioni dell’Assessore e quindi rinviare a una successiva data la 
veridicità, o meglio la fondatezza di quello che lei oggi ci ha detto. Grazie.

Entra: Belcecchi
Sono presenti in aula n.18 componenti e Kibuuka Nansubuga Molly



Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO GENERALE IL PRESIDENTE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA F.to CINGOLANI PAOLO

PUBBLICAZIONE

N ……………..Registro Pubblicazione
La presente deliberazione viene Pubblicata oggi all’Albo Pretorio del Comune e vi rimarrà affissa 
per 15 gg. Consecutivi. 

Jesi,lì_______________________ IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA

La stessa è pubblicata sul sito del Comune: www.comune.jesi.an.it 

La presente copia conforme all’originale da servire per uso amministrativo.

Jesi, lì …………………… IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA

ESEGUIBILITA’ – ESECUTIVITA’

-La presente deliberazione è dichiarata immediatamente eseguibile dall’Organo deliberante

IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA

-La presente deliberazione è divenuta esecutiva dal                  in quanto:

-(  )Decorsi 10gg. Dalla pubblicazione all’Albo Pretorio

-(  )Decorsi, senza esito, 15 gg. dalla richiesta di esame al difensore civico

-(  )Confermata da Consiglio Comunale con atto n. ……… del …………..

Jesi, lì IL SEGRETARIO GENERALE

http://www.comune.jesi.an.it/
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